

## Adrián Carratalá atrapa al público eldense con su magia solidaria

22/11/2024



El mago petrerense **Adrián Carratalá** está realizando esta tarde dos sesiones de su espectáculo "El inventor de magia", se trata de un acto solidario organizado por el Rotary Club. La primera sesión ha comenzado a las 18 horas y la segunda está prevista a las 20:30 horas. Todos los beneficios están destinados a los afectados por la DANA de Valencia.

En la primera sesión el mago ha conseguido atrapar al público con trucos. Ha interactuado con los espectadores e incluso ha subido a algunos al escenario. Y es que la clave es que son ellos los protagonistas de los trucos,

para demostrar que no hay trampas.



El público ha disfrutado del espectáculo | Nando Verdú.

El público, en su mayoría familias, han salido muy sorprendidos ante los diferentes trucos de magia que ha realizado el joven petrerense.

El presidente del Rotary Club, **Alejandro Pérez**, ha sido

el encargado de dar apertura al acto para agradecer la solidaridad que han demostrado los eldenses, pues han realizado una importante donación para los que más lo necesitan.



Los beneficios van destinados a los afectados por la DANA | Nando Verdú.